

Con inmenso regocijo, hemos recibido la noticia de que el compañero Alfredo Domínguez Villegas, trabajador de

la División Territorial de Copextel Camagüey, recibió el **Reconocimiento "Sello de Oro"**, por su

labor destacada en el enfrentamiento a la COVID-19, en la reparación, mantenimiento y montaje realizados a los

equipos de clima, en el Aeropuerto Simón Bolívar, Rampa 4, en la República Bolivariana de Venezuela.

Muchas felicidades a él, a su familia y a todo el colectivo que con tesón y humildad cumplen con el deber salvando

obstáculos, distancias y añoranzas...

#CuandoElDeberLlama #JuventudContinuidad #VamosPorMás

image008.jpg@01D4D985.728036B0"

src="file:///C:/Users/nerina/AppData/Local/Temp/mshtmlclip1/01/clip_image001.jpg"

v:shapes="Imagen_x0020_1">